



Nº 46- Setiembre 09 de 2019

web: www.pomalca.com.pe - Área de Comunicaciones

Se inauguró VIII Campeonato Laboral de Fulbito

Con un vistoso pasacalle y elección de la Reina Deportiva, se dio inicio al VIII Campeonato Laboral de Fulbito 2019, ceremonia que se desarrolló de manera simultánea en las sedes de Pomalca y Saltur. Recordemos que en Pampagrande se inauguró el pasado 25 de agosto. En total son 40 los equipos representantes de cada área de la empresa, que se disputarán el campeonato de éste año.

